

# Samu recibe 2 nuevas ambulancias equipadas con mejoras sugeridas por el personal local

**MÓVILES.** Los dos vehículos consideran, por ejemplo, anclajes para el traslado seguro de incubadoras. Tuvieron un costo total de \$200 millones. Reemplazaron a dos máquinas que ya cumplieron su vida útil.

Sergio Silva Vásquez  
 sergio.silva@australosorno.cl

Como un regalo por los 21 años de existencia de la Asociación de Choferes de la Salud de la Provincia de Osorno (Achsp), fue considerada la llegada de dos nuevas ambulancias para el Servicio de Atención Médica de Urgencia (Samu), que desde hoy están operativas para llamadas de emergencia en la provincia.

Se trata de dos móviles marca Mercedes Benz adquiridos con recursos del Ministerio de Salud (Minsal) y que están en el plan de recambio de las ambulancias en el Samu de Osorno, que en la actualidad tiene una flota de seis vehículos.

Rodrigo Alarcón, director del Servicio de Salud Osorno (SSO), comentó que "estas nuevas unidades cuentan con características mejoradas que las hacen más funcionales y seguras para pacientes y personal médico. Reemplazarán a dos máquinas que ya cumplieron su vida útil y que actualmente presentan problemas de uso y mantenimiento", indicó.

## \$200 millones es el costo

de las ambulancias que fueron adquiridas para el Samu de Osorno, en el plan de renovación de móviles.

### MODERNIDAD

El acto de entrega de los móviles se hizo en el frontis del Hospital Base San José, donde asistieron funcionarios del Samu, directores del Servicio de Salud y del recinto asistencial, junto a la delegada provincial y el prefecto de Carabineros.

Claudio Santana, presidente de la Achsp, expresó que los móviles vienen con implementación y observaciones que como equipo local realizaron a la jefatura.

"Esta concesión y el servicio tomaron en cuenta las observaciones que nosotros planteamos, por eso las máquinas ya vienen con anclajes para incubadoras, lo que permitirá un traslado más seguro. También tienen una mesa para los equipos que se usan para los pacientes, butacas para acompañantes y sus paredes ya no son de cholguán, sino de aluminio



LAS DOS NUEVAS AMBULANCIAS ESTÁN OPERATIVAS DESDE HOY, DESTINADAS AL SERVICIO AVANZADO DEL SAMU.

resistente", indicó el dirigente.

La jefa (s) del Samu, Irma Almuna Videla, dijo que estos móviles permitirán una mejor comodidad para los usuarios y el personal.

"Estos móviles vienen equipados para que nosotros podamos atender sin problemas a un paciente grave, previo a su ingreso a un recinto asistencial. Tienen varias modificaciones en beneficio del personal. Consideramos también equipos

para el traslado de fármacos y desde mañana (hoy) ya se ponen al servicio a la comunidad", explicó.

La profesional de salud indicó que los tiempos de respuesta de los móviles están dentro de los establecidos, pero "muchas veces el tráfico en horarios punta genera que se demore la llegada al lugar de destino. Las personas deben entender que el servicio que se entrega es el mejor y más rápido", sostuvo.

### COMUNAS

Sobre el número de ambulancias en los hospitales de comunas, Claudio Santana señaló que "los recintos asistenciales periféricos cuentan con sus móviles antiguos, que son sometidos a una permanente mantención, a la espera de ser renovados. Se había considerado la llegada de otras cinco ambulancias junto a las del Samu,

pero no había recursos para ello".

El dirigente fue enfático en señalar que es necesario cambiar a lo menos una ambulancia por hospital. "Hay móviles que ya cumplieron su vida útil, pero siguen en servicio; y una vez que ingresan a taller, hay un acuerdo con la dirección de los recintos para arrendar a empresas externas el servicio de ambulancia, mientras estén en mantención", dijo.